

高山中学校だより



明るく 賢く 逞しく

<令和5年度>

R 5. 5. 3 0

第3号

- ・学校長あいさつ
- ・2年生高原学校
- ・3年生修学旅行
- ・6月の行事予定



学校行事より

校長 石関 博之

5月は、様々な学校行事があり、それらの教育活動を通して、生徒たちが、また一つたくましく成長したと感じています。特に2・3年生は2泊3日の宿泊行事である高原学校と修学旅行において、普段体験できないことに挑戦し、視野・見聞を広げることができました。また、集団生活をする中で「自立する力・生活力」を養う場としても大変有意義な活動をする事ができたと思います。生徒たちの様子を寝食共にして観ると、普段、学校で観る様子と同じこと、あるいは、こんな一面があったのかと意外な驚きや喜びを感じる事等を観ることができました。

さて、修学旅行の座禅体験において和尚さんが禅の話をしてくださいました。世界で一番有名な日本語は「禅」だそうで、禅のひとつに「そういうものだ」ということばがあるそうです。これは決してあきらめのことばではなく受け入れることばだということだそうです。人生予期せぬことが次々と起こります。地震のような天災やコロナ禍も、「そういうものだ」とぼつりつぶやき前に進むしかないのでと言っていました。しかし、期末テストや部活動等で思うような結果が出ないから「そういうものだ」でかたづけしてしまうのではなく、それは自分自身の努力の問題であるとも言っていました。「自分ができることを、自分がやらなければならないことを確実に行う」を実践していくことを期待したいです。



2年生高原学校～仲間と過ごした充実の3日間！！9日(火)～11日(木)



2年生の高原学校が2泊3日で榛名湖にて行われました。榛名富士登山（富士山が見えた!）、カッター実習×3、ナイトク（肝試し）、アウトアッキング（焼きそばにマユマユ）、ウォークラリー、キャップファイア（ダマにク）、榛名神社見学と盛りだくさんな内容を、実行委員の5名を中心にみんなで協力し、やりきることができました。



カッターでは最後連続で777回漕ぐことができました。みんなで力を合わせ、達成できました！

奈良・京都で「楽学両道」 3年生修学旅行無事行ってきました



5月15日(月)～17日(水)の3日間、晴天に恵まれた中、3年生は全員そろって修学旅行に行ってきました。ちょうど京都は葵祭が行われており、上皇様滞在による警備、外国人観光客の急増などより市内は大混雑。さらに気温の急激な上昇等健康面での不安もありましたが、班行動を無事に終え、体調不良者が出る事もなく、過ごすことができました。

今まで一緒に育ってきた仲間との2泊3日の旅行は、一生の思い出になったに違いありません。この思い出を胸に、残りの学校生活をさらに充実させていってほしいです。

6月の行事予定

- | | |
|-------------------------------------|------------------------------|
| 1日(木) マラソン大会、情報モラル講演会。
PTA本部役員会② | 16日(金) 郡いじめ防止フォーラム |
| 2日(金) (マラソン大会予備日) | 17日(土) 英検チャレンジ (11:00-12:00) |
| 3日(土) 県春季大会：陸上・剣道 (個) | 19日(月) 生徒会専門委員会、英語塾 (2年生) |
| 4日(日) 県春季大会：剣道 (団) | 20日(火) 部活停止 |
| 5日(月) 英語塾 (2年生) | 21日(水) 部活停止 |
| 7日(水) 歯科検診 | 22日(木) 期末テスト① |
| 9日(金) 漢検①、3年実力テスト② | 23日(金) 期末テスト②、薬物乱用防止教室 |
| 12日(月) 英語塾 (3年生) | 24日(土) 県通信陸上① |
| 15日(木) SC③・SSW③来校日
耳鼻科検診 | 25日(日) 県通信陸上② |
| | 26日(月) 英語塾 (2年生) |
| | 28日(水) さわやかあいさつ運動③ |
| | 29日(木) SC④・SSW④来校日 |
| | 30日(金) 心臓検診 (1年 11:00) |